
PTA評議員会を開催しました  

 

 

令和４年度 PTA評議員会が開催されました。コロナ禍であることを踏まえて、昨年度同様

本部役員のみでの開催となりました。５月の PTA総会を書面表決で実施することなど、多々

審議が行われそれぞれ承認を得ました。 

新しい本部役員のみなさま、１年間よろしくお願いいたします。 
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